

Une prise en charge globale et personnalisée



Les résidents sont pris en charge par une équipe pluridisciplinaire, formée et diplômée. Elle se compose d'un médecin coordinateur, d'une psychologue, d'une infirmière coordinatrice, d'infirmières, d'aides-soignantes et d'agents de services hôteliers.

Des formations continues et diplômantes garantissent l'adaptation continue des compétences de notre équipe confrontée à l'évolution des besoins des résidents mais également à celle des pathologies fréquemment rencontrées au sein des maisons de retraite.

Des professionnels libéraux, au libre choix du résident, peuvent intervenir en fonction des besoins : Médecins, dentistes, kinésithérapeutes, orthophonistes et pédicures.



Bien-être & détente



Pour que manger reste un vrai plaisir, la cuisine servie aux résidents est diététique et goûteuse. Le service des repas est assuré en salle à manger ou en chambre si l'état de santé du résident le nécessite.

Une salle à manger pour les familles et amis, peut être mise à disposition afin de partager un moment de convivialité.



Une variété d'animations internes et externes sont proposées tous les jours : (Gym douce, promenades à travers le village, rencontres intergénérationnelles, après-midi dansants, jeux de société, ateliers manuels, jardinage, cuisine, Wii, etc...)

Une salle d'activité est à disposition pour ces différentes activités.



Un chat et un lapin participent à la vie dans l'établissement et au processus thérapeutique (ronron thérapie).

Flines-lez-Mortagne, un art de vivre calme et serein...



A deux pas de la frontière belge, à la lisière d'une magnifique forêt, Flines-lez-Mortagne étale ses quatre hameaux dans un décor bucolique. Sur la rive droite de l'Escaut, cette commune essentiellement agricole est proche du vivier de Rodignies, espace naturel dont la faune et la flore sont d'une exceptionnelle richesse. C'est dans ce décor que s'installe un art de vivre qui associe le calme à la sérénité.



Les 
Hortensias
Résidence médicalisée

L'E.H.P.A.D Les HORTENSIAS est un établissement privé, spécialisé dans la prise en charge des troubles de types Alzheimer et Maladies Apparentées.

La Résidence Les HORTENSIAS est conventionnée avec l'Agence Régionale de Santé de la région Nord Pas de Calais et le Conseil Général du Nord.